



サッカー班活動報告



11月3日(木)に行われました都立青山高校との練習試合(30×4)の結果を報告いたします。

- ◇1本目 0-2
- ◇2本目 1-2 11分
- ◇3本目 0-5
- ◇4本目 2-0 7分 17分

新人戦前の貴重な練習試合でした。試合を通して相手校に押し込まれている状態だったと思います。相手校は個々の動きだしが素早く、周りを見て動いていました。シュートを打たれる本数も多く、集中してプレイしなければ何点も決められてしまう状況でした。最近の練習試合では勝つことの方が多かったため、今回の練習試合を経て選手たちも学べるものがたくさんあったと思います。1本目の試合では、2年生が積極的に声を出してチーム全体をリードしてくれていたように思います。2本目の得点したシュートは、コーナーキックからでした。ゴール前に選手が密集していましたが上手く決めることができました。3本目の0-5という結果を受け、顧問の先生から「今負けているからって気持ちでも負けちゃダメ」という言葉があり、気持ちを切り替えた4本目はシュート本数も増え、2ゴールを決めることができました。

祝日の練習試合でしたが、3日後にも練習試合が控えています。寒暖差が大きい中ですが、体調管理に気をつけ、その間の練習も集中して、新人戦前最後の練習試合として全力を尽くして欲しいです。応援よろしくをお願いします。



令和4年11月3日(木)